

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



# Neuer Besucherrekord

**ERFOLG - 165.000 feierten auf dem zweiten Wiener Wiesn-Fest im Prater - gute Stimmung, jede Menge Bier und österreichische Köstlichkeiten inklusive.**

Mit einer herbstlichen Erntedank-Parade ging gestern das zweite Wiener Wiesn-Fest zu Ende. Die erfreuliche Bilanz der elftägigen Veranstaltung: Rund 165.000 Gäste - und damit zehn Prozent mehr als im Vorjahr - besuchten Österreichs größtes Volksmusik-Fest.

Geschmückte Blumen- und Gemüsewägen der Wiener Gärtner, der Musikverein Leopoldau und die Bergkapelle Oberdorf sowie Miss Wiener Wiesn-Fest 2012 Martina, sorgten am gestrigen letzten Tag des Wiener Wiesn-Fest 2012 im Rahmen der Abschlussparade

noch einmal für zünftige Stimmung auf der Kaiserwiese im Prater. Der Sonntag stand ganz im Zeichen des Erntedanks und dankbar zeigte sich auch Geschäftsführerin Claudia Wiesner: „Ich bin sehr erfreut darüber, wie viele Besucherinnen und Besucher wir dieses Jahr auf dem Wiener Wiesn-Fest begrüßen durften. Wie wir aus zahlreichen Rückmeldungen erfahren durften, wurden dabei auch unsere heurigen Neuheiten sehr positiv angenommen.“ So fungierte etwa das neue Wiesn-Dorf mit zahlreichen Ständen und Attraktio-

nen als Publikumsmagnet und neben den drei Festzelten der Hauptsponsoren Gösser, Wiesbauer und Wojnar's erfreute sich auch die neue ORF-Alm - eine urige Holzhütte mit gratis Eintritt - großer Beliebtheit.

Mit 99 Konzerten und rund 250 Stunden Live-Musik avancierte das Wiener Wiesn-Fest dieses Jahr zum größten Volksmusik-Fest Österreichs. Dazu kam ein Großteil der Gäste in traditioneller Kleidung. „In den Zelten und auf dem Festgelände bot sich uns dabei ein wunderschönes Bild verschiedenster Trachtenkleidung und

Dirndl und überall strahlende Gesichter“, freut sich Christian Feldhofer, geschäftsführender Gesellschafter des Wiener Wiesn-Fests, über die Renaissance der Tracht.

## Vorfreude ist die schönste Freude

Unter dem Motto „Nach dem Fest ist vor dem Fest“ gibt es auch bereits ein Startdatum für nächstes Jahr: 2013 öffnet das Wiener Wiesn-Fest bereits ab 19. September seine Pforten - und damit um zwei Tage früher als das Münchner Oktoberfest. *Firmenmitteilung*